

Trash.Net Vorstands-Sitzung 2/2011

Datum: 17.06.2011 18:00

Ort: Bierfalken (Löwenstr. 16)

1. Anwesend

- Othmar, Rene, Roger, Frank, Roman (Protokoll)

1.1 Abgemeldet

2. Finanzen

- Information über aktuelle Finanz-Lage durch Kassier:
 - Der Vorstand diskutiert über die Problematik der Zahlungen unserer ausländischen Mitglieder. Die Kosten für internationale Überweisungen sind teilweise auch mit SEPA unerhört hoch. Aus diesem Grund beschliesst der Vorstand: In diesem Jahr können Mitglieder die ausserhalb der Schweiz wohnen, ausnahmsweise den Mitgliederbeitrag auch in Bar per Post an Rene senden. Der Verein trägt das allfällige Verlust-Risiko.
 - Rene versendet die üblichen Zahlungs-Aufforderungen
- Es ist ein Austritt zu beklagen, keine Neu-Eintritte
- Anträge auf Beitrags-Befreiung:
 - Der Vorstand beschliesst: Beitrags-Befreiungen wie im letzten Jahr.

3. Webpage

- Umfrage zu Diensten: Finalisierung der Umfrage:
 - Die Fragen wurden festgelegt, ebenso die möglichen Antworten
 - Roman wird den Fragebogen in HTML codieren und das „Send-Skript“ machen
 - Frank macht einen Draft für das Anschreiben und schickt ihn **vor dem 4. Juli** auf der Vorstands-Liste rum
 - Rene wird das Anschreiben dann mit seinem Skript an die Mitglieder versenden
 - Auswertung der Umfrage an der nächsten VS-Sitzung

4. Technik

- SunFire V240: Planung Vorgehen und Termine
 1. Situation vor Ort im Hosting-Center klären: Hat's in dem Rack noch Platz? -> Othmar geht vorbei oder schickt Roman den Rack-Schlüssel, damit dieser vorbeigehen kann.
 2. Rene schickt Roger die Vertrags-Nummer oder etwas vergleichbares.

3. Wenn Platz vorhanden, dann wird *Roger* mit INIT-7 verhandeln, ob wir 1 Unit mehr Platz belegen können.
4. *Techstaff* übernimmt dann das Setup und die Installation der neuen Maschine.

5. Administratives

- Protokoll der GV: *Roman* schickt Christoph ein Mail mit Deadline damit das Proti endlich publiziert werden kann.

6. Strategisches

7. Projekte

- Datenschutzerklärung: Workshop planen und organisieren
 - *Roman* fragt Christoph an, ob er Interesse hätte, einen solchen Workshop zu moderieren (oder ob er lieber als Teilnehmer dabei wäre)
 - *Othmar* regt an, einen „Briefkasten“ in der Einladung zum Workshop zu erwähnen, damit Mitglieder die nicht an den Workshop kommen können, trotzdem ihren Input geben können.
 - Termin: Nach den Sommerferien
- Anleitung für Domain-Hosting mit Dyn-IP Update, DNSSEC und IPv6 AAAA Records
 - *Roman* schildert kurz seine sehr positiven Erfahrungen mit einem Domain-Umzug auf trash.net.
 - *Othmar* erwähnt speziell, dass man als Mitglied die volle Kontrolle über das Zone-File hat und sich trotzdem nicht um die Signierung kümmern muss. Dies könnte schon für einige Mitglieder (vielleicht auch neue) sehr interessant sein.
 - *Roman* wird eine Anleitung machen, die auch auf die Trennung von DNS und Content eingeht.
- IPv6 Tunneling: Erfahrungen *Roman*
 - Um abzuschätzen, was unsere Mitglieder bzgl. IPv6 für einen Bedarf hat, macht *Roman* eine Anfrage auf announce.

8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste
- Ferien: *Rene* geht für zwei Wochen in die Ferien. *Roman* wird in dieser Zeit die Mailinglisten betreuen.
- IPv6-fähiger Web-Proxy: *Othmar* macht einen Draft für eine Ankündigung
- Frank Birkmair's Anon-Proxy: *Othmar* fragt Frank Birkmair, ob er einen Draft für eine Ankündigung machen kann

9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: August
- Datenschutz-Workshop: Ende August / Anfang September

From:

<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:

<https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:protokoll20110617>



Last update: **2013/08/01 13:39**